

## Mit Musik geht Alles besser

Im Augenblick leiden gerade unsere hochbetagten Mitmenschen am meisten unter der Kontaktsperre und der damit leider notwendig verbundenen Isolation. Daher versucht das Seniorenzentrum St. Bruno Tag für Tag, den Bewohnern eine besondere Freude zu machen. Hierbei helfen viele bekannte Musiker, die sich ehrenamtlich immer wieder zu kleinen „Freiluftkonzerten“ vor der Einrichtung in der Memelstrasse 18 in Schloss Neuhaus einfinden. Am vergangenen Donnerstag konnten sich die Bewohner des Hauses z. B. über den Gesang von Antoinetta Guarro, einer italienischen Sängerin erfreuen, die am Klavier vom Pianisten Stefan Braun begleitet wurde. Auch das windige und nasskalte Wetter hielt die Künstler nicht von ihrer gelungenen Darbietung ab. Die Liste der Musiker und Musikerinnen, die den Bewohnern in den vergangenen Wochen ihre Künste im Freien darboten, ist mittlerweile lang und die angekündigten Auftritte werden bereits wieder sehnsüchtig erwartet. Nicht unerwähnt sollen aber an dieser Stelle die vielen Angebote von ehrenamtlichen Helfern bleiben, die dem Seniorenzentrum und seinen Bewohnern in vielfacher Weise ihre Hilfsbereitschaft und Verbundenheit zeigen. So wurden u.a. viele selbsthergestellte Gesichtsmasken und Kinderbilder vorbeigebracht, über die sich Mitarbeiter und Bewohner gleichermaßen gefreut haben. Für ein so großes Maß an Solidarität möchten wir uns von ganzem Herzen, auch im Namen unserer Bewohner, auf diesem Weg herzlich bedanken.